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PROJETO DE DECRETO-LEGISLATIVO Nº 17/2016 
  
 

Dispõe sobre a concessão do Título 
Honorífico de “Cidadão Barbarense” ao 
Sr. MARINO ALCALDE FERREIRA, 
dando outras providências.  
 
Autoria: Vereador Edison Carlos 
Bortolucci Jr. – “Juca”. 
 

 
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JR., Presidente da Câmara Municipal 

de Santa Bárbara d’Oeste, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 26, 
IV, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste e pelo Art. 12, I, “e”, do 
Regimento Interno desta Casa de Leis, faz saber que a Câmara Municipal aprovou e 
ele promulga o seguinte Projeto de Decreto-Legislativo: 

 
Art. 1º Fica concedido o Título Honorífico de “Cidadão Barbarense” à 

“MARINO ALCALDE FERREIRA”. 
 
§ 1º A biografia do homenageado faz parte integrante deste Decreto-

Legislativo. 
     
§ 2º Esta homenagem é de iniciativa do Vereador Edison Carlos 

Bortolucci Jr. – “Juca”. 
 
Art. 2º A Presidência da Câmara Municipal manterá contato com o 

agraciado para a entrega do Diploma. 
 
Art. 3º As despesas decorrentes da execução do presente Decreto-

Legislativo correrão por conta de verba própria consignada no orçamento vigente. 
 
Art. 4º Este Decreto-Legislativo entrará em vigor na data de sua 

publicação, revogadas as disposições em contrário. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de julho de 2016. 
 
 
 

 
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JR. – “JUCA” 

 Vereador Presidente 
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BIOGRAFIA 
 
 

MARINO ALCALDE FERREIRA, nasceu em Mombuca (naquela época 

era Comarca de Capivari), em 02 de fevereiro de 1943, na casa de seus pais, sr.  

Marcos Alcalde e sra. Vitória Ferreira Alcade, sendo o quarto filho entre doze irmãos. 

Estudou o primário em Mombuca, trabalhava na roça junto com os 

irmãos e os pais e aos 15 anos aprendeu com o irmão Antonio, o ofício de barbeiro. 

Depois foi trabalhar em Piracicaba, montando um salão cada um, na avenida São 

João, local muito bom, próximo à Escola Agrícola. 

Já com 18 anos, os pais vieram para Santa Bárbara, e os dois filhos 

que estavam em Piracicaba, vieram também, quando montou dia 04 de abril de 1961, 

o seu salão de barbeiro, na Vila Linópolis, na Rua Calil Baruque nº 196, onde está há 

54 anos, sendo hoje o profissional com mais anos de trabalho em nossa cidade.  

É casado desde 29 de outubro de 1966 com Lourdes Mella Alcalde e 

este ano completarão 50 anos de união, com quem teve 5 filhos, Rosimeire, Adriana, 

Stela, Karina e o filho Anderson, que faleceu vítima de um acidente de moto quando 

ainda tinha seus 21 anos. 

Desde muito novo ajudava a família na roça, plantava cebola, batatas e 

pimentão. A infância foi sofrida porque a família era muito pobre, tinha sempre um ou 

outro doente, era muito difícil sustentar uma família grande.   

Aqui em Santa Bárbara d’Oeste a vida de todos começou a melhorar. 

Já não trabalhavam mais na roça e cada um foi sendo encaminhado para trabalhos 

em empresas, com exceção a dois irmãos que iniciaram trabalho com revenda de 

batatas e cebola abastecendo os mercados da cidade e região.   

O “sr. Marino Barbeiro” continuou trabalhando ativamente até hoje, tem 

um genro que o ajuda, tem um jeito especial de tratar clientes e fazer amigos, prova 

disso é que tem pessoas que são seus fregueses há 50 anos.  Sendo a sua única 

profissão, sr. Marino conseguiu com muito esforço e dedicação criar seus filhos, sendo 

que as filhas acompanharam a profissão do pai, pois duas delas são manicure e a 

outra é cabelereira, trabalhando todas no mesmo salão. 

O pai do sr. Marino, sr. Marcos faleceu recentemente aos 104 anos, 

neste dia 1º de julho de 2016.( a mãe faleceu há mais de 25 anos)  

Santa Bárbara d’Oeste significou muito para essa pessoa que hoje é 

recebido como “Cidadão Barbarense”, porque aqui constituiu família, cresceu 

profissionalmente, fez ótimos amigos e é muito querido por todos.  

Desde a vinda para esta cidade sua vida melhorou em todos os 

sentidos. Encontrou pessoas boas que o ajudaram a caminhar e por quem tem eterna 

gratidão. Sendo um homem de fé agradece a Deus em suas orações por ter aberto 

este caminho tão abençoado em sua vida.      

 


